

Apoyamos la manifestación del 28 de abril

sábado, 24 de marzo de 2018

LA AV BASURTO ANTE LA MANIFESTACIÓN DEL 28 DE ABRIL

La asociación vecinal de Basurto apoya la manifestación del 28 de Abril que ha sido convocada por la Federación de Asociaciones de Bilbao junto con más de un centenar de asociaciones vecinales y colectivos sociales (ver) porque está de acuerdo con la idea de que "otro Bilbao es posible"

Las razones que nos mueve a hacerlo son:

En lo que a nuestro barrio se refiere, creemos que el edificio La Perrera debe poder albergar un centro sociocultural, con servicios apropiados, si así lo desea el vecindario. Queremos que se le pregunte.

•

También consideramos que, aunque el viaducto de Sabino Arana desapareció y ha pacificado mucho una zona del barrio, otras están siendo saturadas de cemento, de ruido y de tráfico, con la pérdida de calidad de vida que supone, especialmente en la zona de Garellano, Zunzunegi y Autonomía.

•

Queremos que se restrinjan los ruidos, se reduzca la edificación en el entorno de San Mamés, y se mejoren otras zonas periféricas del barrio para disfrute del vecindario.

No estamos de acuerdo con la escasa participación en la toma de decisiones que el Ayuntamiento permite a las Asociaciones, lo que ha acabado devaluando los Consejos de Distrito. Tampoco en que las consultas sobre proyectos se hagan cuando ya están marcadas las principales directrices y no al comienzo de éstos, con lo que se limita al ciudadano de a pie a aceptar o rechazar lo que le ofrecen.

•

Porque pensamos que democracia no es sólo votar, ha de ser también participar: si compartimos vida y problemas, que compartamos también las soluciones. Sin participación ciudadana no hay democracia.

Puedes leer el manifiesto breve de la Federación (ver) o acceder a más información en su página web www.vecinosbilbao.com